

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と、左右の安全確認

信号のない交差点 出合い頭衝突、バイク男性(19)重体

容疑者の軽自動車側に、「一時停止」の標識 軽乗用車の女(24)を逮捕

◇見落とすな！『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/7/11(木) 12:06

10日午後7時ごろ、愛知県の信号のない交差点でバイクと出合い頭に衝突し、バイクの男性(19)にけがをさせたとして、軽乗用車を運転していた会社員の女性容疑者(24)が現行犯逮捕されました。現場の交差点は容疑者側に一時停止の義務があった。

信号のない交差点 出合い頭に衝突

乗用車側に…「一時停止」 軽トラックの男性が意識不明の重体

◇見落とすな！『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/7/10(水) 19:02

10日午前9時ごろ、宮崎県の信号のない交差点で、男性(77)運転する軽トラックと、左側から走ってきた乗用車が出合い頭に衝突しました。軽トラックの男性が意識不明の重体です。乗用車側に一時停止の標識がある。

深夜3時 「雨でスリップした」

乗用車がトラックに衝突 乗用車の後部座席の女性(20)が、車外に投げ出されて死亡

トラックの運転手は、右手薬指を切断する大ケガ

◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

2019/7/9(火) 11:55

9日午前3時前、兵庫県の中国自動車道で乗用車がトラックに衝突する事故があり、乗用車の後部座席に乗っていた大学生とみられる女性(20)が車の外に投げ出されて死亡。トラックの男性運転手が右手の薬指を切断する大ケガ。警察の調べに対し、乗用車を運転していた男性は「雨でスリップした」と話しているという。

救急車 右折してUターン

事故現場に向かう救急車が、トラックと衝突

2019/7/11(木) 7:55

10日午前11時35分ごろ、千葉県の国道で、事故現場に向かっていた救急車とトラックが衝突した。消防局によると、道路の反対車線が事故現場だったため、右折してUターンしようとしたところで、トラックと衝突したという。この事故によるけが人はいなかった。現場は片側2車線で信号機や中央分離帯のない直線道路。